

# *ONU expresó preocupación por necesidades humanitarias en Afganistán*

---



Kabul, 22 ago (RHC) El Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados (Acnur) manifestó hoy preocupación por las necesidades humanitarias en Afganistán y pidió a los países vecinos abrir sus fronteras.

Aunque los combates disminuyeron desde la toma del país por el movimiento Talibán el domingo anterior, todavía no está claro el impacto total de la evolución de la situación, reflejó el canal TOLO news.

Una semana después del ascenso al poder del grupo fundamentalista, más de 28 mil personas fueron evacuadas de Afganistán, pero decenas de miles esperan salir del país, pues temen represalias, reflejó la cadena Al Jazeera.

La multitud aumentó en el aeropuerto internacional de Kabul pese al calor y el polvo de los últimos días, mientras Estados Unidos y otras naciones intentan evacuar a miles de sus diplomáticos y civiles, así como a numerosos afganos que trabajaron para ellos.

Estados Unidos, que destinó miles de tropas para asegurar el aeropuerto, fijó un plazo para completar las evacuaciones antes del 31 de agosto, pero hay 15 mil estadounidenses y entre 50 mil y 60 mil colaboradores afganos que deben ser evacuados.

El secretario de Estado, Antony Blinken, afirmó este sábado que hasta ahora 13 países aceptaron acoger, al menos temporalmente, a los afganos evacuados.

Blinken dijo que los posibles refugiados afganos no autorizados a reasentarse en Estados Unidos serán alojados en instalaciones de Albania, Canadá, Colombia, Costa Rica, Chile, Kosovo, Macedonia del Norte, México, Polonia, Qatar, Ruanda, Ucrania y Uganda.

Los países de tránsito son Alemania, Bahrein, Dinamarca, Emiratos Árabes Unidos, Italia, Kazajistán, Kuwait, Qatar, Tayikistán, Turquía y Uzbekistán.

Al Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados le preocupa el riesgo de producirse violaciones de los derechos humanos de los civiles, incluidas las mujeres y las niñas, y llamó a los países vecinos de Afganistán a mantener sus fronteras abiertas ante la evolución de la crisis.

Desde principios de año, Acnur proporcionó ayuda de emergencia a 230 mil personas, incluyendo asistencia en efectivo, kits de refugio, apoyo a la higiene y otros artículos de socorro esenciales.

La supervisión de la protección y la evaluación de las necesidades están en curso para medio millón de afganos desplazados este año, y el 80 por ciento de ellos son mujeres y niños.

El llamado suplementario de Acnur por la situación en Afganistán destaca la necesidad urgente de 62,8 millones de dólares para apoyar la respuesta a los desplazados internos.

La suma forma parte de los 351 millones de dólares necesarios para la situación de Afganistán, cuyo apoyo sigue drásticamente infrafinanciado en un 43%. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/267729-onu-expreso-preocupacion-por-necesidades-humanitarias-en-afganistan>



**Radio Habana Cuba**